

Pôle communication
Tél.: 24 65 42

Jeudi 1^{er} avril 2021

COMMUNIQUÉ

Troisième tentative d'élection du président et du vice-président du 17^e gouvernement

Les onze membres du 17^e gouvernement de la Nouvelle-Calédonie ont été convoqués, à l'initiative du haut-commissaire de la République, ce jeudi 1^{er} avril à 9 heures au gouvernement, afin de procéder à l'élection de leur président et vice-président. Faute d'obtenir la majorité des voix, ces derniers n'ont pas pu être désignés.

Trois candidats se sont présentés à la présidence :

- Thierry Santa, représentant du groupe « L'Avenir en confiance », a obtenu quatre voix.
- Samuel Hnepeune, représentant du groupe « UC-FLNKS et Nationalistes et l'Éveil Océanien », a obtenu trois voix.
- Louis Mapou, représentant du groupe « Union Nationale pour l'Indépendance (UNI) », a obtenu trois voix.

Un bulletin blanc a été émis.

Le prochain scrutin sera programmé par le Haut-commissaire de la République.

Dans l'attente, les membres du 16^e gouvernement assurent la continuité de l'activité de l'institution et continuent de traiter les affaires courantes, comme le prévoit la loi organique.